
Quienes inocentemente confían en una tregua
inmediata para calmar las aguas agitadas de la
política en Nuevo León, deberán esperar senta-
dos.

Sobre todo, cuando el Gobierno del Estado y
los legisladores por separado insistan en  jun-
tarse, pero no dicen ni cómo, ni cuándo.

Es más, contrario a sus ''buenas intenciones''
continúan los golpes bajos por encima y por
debajo de la mesa, con toda rudeza.

De modo que, no se sabe si las partes en con-
flicto lleguen a feliz puerto para cuando llegue
Santa Clos, pues quieren y no pueden.

Por cierto, ayer se vio al gobernador del Estado
muy alegre y relajado. Tan es así, que hasta traía
la sonrisa a flor de piel.

Especialmente cuando los preguntones le cues-
tionaron sobre las ''malas intenciones'' de los
diputados locales que buscan controlarlo.

Y, que por la vía del fast track los diputados
hicieron reformas, para que el Ejecutivo les
solicite permiso para salir del país.

Por lo que al preguntarle a Samuel qué pensa-
ba, de que ahora tendría que pedirle permiso a
los diputados para poder viajar, se rio.

Vaya, palabras más, palabras menos, Samuel
García muy sonriendo y en tono burlón ante la
pregunta dijo: ''Ni que fueran mis papás''.

Hoy al pardear el día, Paco Martínez Calderón
y los maestros de la Directiva Sindical de la
Sección 21 del SNTE, se ponen muy navideños
pues encenderán su “Árbol de Navidad”, para a
la vez prender su espíritu de compartir, pidién-
doles a todos sus agremiados: “Ven a mi casa
esta Navidad”, pues tendrán el 17 de este mes y
por segundo año consecutivo, un democrático
sorteo en el cual se rifarán carros nuevecitos,
equipos electrónicos,  como tabletas, pantallas,
laptops y muchos premios más, para que pasen
unas bellas fiestas decembrinas.

Por su parte, Juanjo Gutiérrez Reynosa, que
lidera a los maestros de la Sección 50, también
abre su espíritu navideño y comparte con sus
compañeros  del gremio un Magno Sorteo lla-
mado de la Unidad, con toda la planta activa, en
el cual rifarán autos nuevos de agencia.

Este sorteo, ante Notario Público, se realizará
el día 12 de diciembre y lo atestiguarán los
Secretarios Generales Delegacionales y será
transmitido en directo por la página electrónica
de la organización. Suerte para todos.

El que tuvo casa llena en el municipio de San
Pedro fue nada más y nada menos que Jesús
Horacio González.

En la reunión se dejaron ver poco más de 150
personas, quienes afirmaron estar bien puestos
con el ex senador.

A la fiesta navideña en el Palestino Libanes
asistieron presidentes de colonias y vecinos de
sectores populares.

Además de empresarios, ex regidores, ex
diputados y hasta el Gobernathore llegó para
animar el convivio.

Los representantes de las Pymes de Caintra
amanecen de fiesta, pues les acompañarán por lo
menos ocho ex líderes que los han presidido,
comandados por la presidencia actual.

Por lo que las diferentes generaciones compar-
tirán experiencias, para alimentar el esfuerzo
que se hace en estos tiempos en el manejo de los
Pymes, a fin de darle mayor impulso.
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Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo
Que la Fiscalía General de Justicia

reportó un déficit de 500 elementos


"No son mis papás (diputados), yo no le

pido permiso a nadie”Que se inauguró el Centro de
Conciliación Laboral.
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Samuel
García

Abriendo su corazón en pro de los
grupos menos favorecidos, las
autoridades de Santa Catarina sig-
naron esta semana acuerdos con el
sector privado para ampliar una
bolsa de apoyos a la comunidad vía
el “Distrito DIF”.    

Es así que en pro de poder ampliar
el apoyo a grupos de atención prior-

itaria, el Gobierno Municipal, en
sinergia con el sector privado, pre-
sentó el proyecto Distrito DIF Santa
Catarina, en el que se invertirán
51.3 millones de pesos. 

Por ello la Presidenta del DIF de
Santa Catarina, Paola García Yves,
acompañada del Alcalde, Jesús Nava
Rivera, presentó esta iniciativa, en la
que participa además la comunidad
académica, para fortalecer la labor
asistencial realizada por el organis-
mo. 

“Esta es una iniciativa que busca
brindar mejor atención y tener un
mayor alcance con los servicios que
brindamos como DIF, para nuestros
grupos de atención prioritaria, como
los son adultos mayores, personas
con discapacidad, niños, niñas y
adolescentes, jefas de familia y
cualquier población que esté en
alguna condición de pobreza o vul-
nerabilidad”, explicó García Yves. 

Además de ello se señaló que con
Distrito DIF Santa Catarina aumen-
taría el número de beneficiados, de
10 mil a 20 mil. (AME)

Ampliarán en SC bolsa de
apoyos por la vía “Distrito DIF”

La evaluación de la plataforma
"Alcalde Cómo Vamos", arrojo que
los municipios tuvieron un declive
en materia de seguridad, esto pese a
que aumentaron su capacidad de
fuerza y la capacitación a sus ele-
mentos.

El Alcalde de Apodaca, César
Garza; de San Nicolás, Daniel
Carrillo Martínez; de San Pedro,
Miguel Treviño; de Escobedo,
Andrés Mijes y la Alcadesa de
Guadalupe, Cristina Díaz, fueron
los únicos en acudir a la evaluación
a un año de su gobierno.

Para su edición 2022, se realizó un
cambio de metodología y se aplicó
una evaluación diferenciada depen-
diendo las necesidades de cada
municipio.

Ahora solamente un 34 por ciento
de los indicadores son metas están-

dar y que se aplican igual a todos
los municipios y el 66 por ciento es
una meta individual acorde a cada
Municipio.

Luis Ávila, director de Cómo
Vamos Nuevo León, explicó que

otro cambio que se implementó fue
abrir el micrófono a los Alcaldes
para que pudieran presentar sus
avances o contestar las dudas en los
temas rezagados.

Cabe mencionar que, en promedio

los alcaldes obtuvieron 7.3 en el
rubro de policías; 6.9 en medio
ambiente; 6.3 en desarrollo urbano;
6.1 de gobierno; 6 en movilidad; 4
en seguridad.

Mientras que, el Municipio peor
evaluado fue Juárez con 1.9 ya que
no proporcionó información rela-
cionada con servicios públicos,
mientras que el mejor calificado fue
San Pedro con 9.7 destacando
destacando avances en policía,
seguridad, movilidad y gobierno.
San Nicolás obtuvo 6.8; Guadalupe
8.5; Escobedo 5.2; Apodaca 9.2;
Monterrey 7.8; Santa Catarina, 6.1
y García, 5.5.

Durante la presentación  estu-
vieron presentes David Noel
Ramírez, ex rector del Tec de
Monterrey y presidente de Cómo
Vamos Nuevo León; y Sandrine
Molinard, de Consejo Cívico.(CLR)

Arroja un declive en materia de seguridad 
evaluación  “Alcalde ¿Cómo Vamos?”

Fue el resultado pese a que aumentaron su capacidad de fuerza

El alcalde y su esposa dieron a
conocer la información

Luego de dos décadas de no recibir
una “manita de gato” este jueves,
los municipios de Monterrey y San
Pedro arrancaron los trabajos de
mantenimiento del Puente
“Atirantado”.

Para la realización de las obras, las
autoridades realizaran una inversión
de 24 millones de pesos, los cuales
serán pagados por ambas
Administraciones.

Los Presidentes Municipales Luis
Donaldo Colosio y Miguel Treviño
de Hoyos, se reunieron en un área
peatonal del puente que conecta a
ambas ciudades, para empezar con
la intervención en los 26 tensores,
así como labores de pintura y man-
tenimiento general.

“El que estamos haciendo esta
obra en conjunto sí marca una difer-
encia en el nivel de importancia que

le asignamos a que estemos bien
coordinados, que no se deje de aten-
der también una parte fundamental
que es cómo recibes a las personas
que entran a tu casa, entonces quer-
emos cuidar a la gente también en
ese aspecto y es lo que estamos
haciendo aquí el día de hoy”,
explicó Colosio Riojas.

Por su parte, Treviño de Hoyos
destacó la coordinación bilateral
que existe a favor de la ciudadanía.

“Es todo un enfoque de los dos
gobiernos: nuestro enfoque es que el
ciudadano no tiene por qué vivir
diferencias conforme se mueve de
un municipio a otro en ninguno de
los servicios, tenemos áreas donde
ni te das cuenta cuando pasas de San
Pedro a Monterrey”.

“Estamos buscando la manera de
formalizar en nuestros cabildos que

quede ya establecida la manera de
darle mantenimiento constante-
mente para que no vuelvan a pasar
veintitantos años para que se le dé
mantenimiento”, señaló.

En el primer trimestre del 2023 se
harán los trabajos más intensivos
como el reemplazo de amor-
tiguadores de los tirantes, restitu-
ción de las juntas de dilatación en la
vialidad del puente, reposición de
un cordón faltante en uno de los
cables de anclaje, instalación de

tubos anti vandálicos, tubos guía,
capots y placas de anclaje.

Además se prevé la instalación
de tubos de desagüe; y finalmente
se harán labores de embellec-
imiento, para lo cual se estima
que la intervención dure seis
meses, por lo que se terminaría
para mayo de 2023.

Adelantaron que buscan for-
malizar en sus respectivos
Cabildos la obligatoriedad del
mantenimiento constante.(JMD)

Inician mantenimiento
del Puente Atirantado

Miguel Treviño y Luis Donaldo Colosio recorrieron el puente

Múltiples descuentos y grandes
ofertas es lo que podrán disfrutar
los nicolaítas y la comunidad en
general a través de la segunda edi-
ción del "Festival de Descuentos"
organizado por el Municipio de
San Nicolás. 

Dicho Festival tiene como objeti-
vo la promoción del consumo
local, además de tener un círculo
económico virtuoso.

El Alcalde de San Nicolás Daniel
Carrillo Martínez anunció la
segunda edición del "Festival de
descuentos" en dónde más de 100
comercios ofrecerán grandes pro-

mociones  que continuarán hasta
enero del 2023.

Los nicolaítas podrán acceder a
negocios que ofertan desde ropa,
accesorios hasta servicios de salud
o veterinarios, y los cuales pueden
ser consultados a través de la pági-
na https://consume.sn.gob.mx  por
producto, zona, servicio, etc.

Carrillo Martínez, señaló que se
espera que tanto  emprendedores
como consumidores puedan
aprovechar el festival, sobre todo
en esta temporada en que reciben
sus aguinaldos  y buscan  regalos
por las épocas decembrinas.(CLR)

Habrá múltiples descuentos y grandes ofertas

Tendrá SN la segunda edición
del “Festival de Descuentos”

En el municipio de Juárez, el alcalde
Francisco Treviño Cantú, puso en
marcha en programa Navi-Dar para
recolectar juguetes y regalarlos en las
zonas pobres de la ciudad esta
Navidad.

El Presidente Municipal agradeció a
las dependencias municipales el
sumarse a la causa e invitó a la ciu-
dadanía a aportar su granito de arena.

El Edil juarense señaló: “Esta
mañana dimos inicio al programa

#NaviDar, en el cual recolectamos
juguetes para llevar una sonrisa a los
pequeños de zonas que más lo nece-
siten y así darles la oportunidad de
tener un regalo esta Navidad”.

“Gracias a las distintas dependencias
municipales que se han sumado a esta
noble causa e invitamos a la ciu-
dadanía que guste aportar su granito
de arena, puede acudir al DIF Juárez
Nuevo León a dejar su donativo de
lunes a viernes de 8:30 am a 4:30

pm”, indicó.
Después del medio día, el alcalde

Francisco Treviño supervisó los traba-
jos de deshierbe de las colonias San

Fernando y Las Lomas, donde reco-
gieron una gran cantidad de basura.
y hasta montones de escom-
bro.(IGB)

Ponen en marcha en Juárez 
programa “Navi-Dar”

Se estarán recibiendo regalos para llevarlos a los más necesitados


